

- P.F. Moi je pense à des vêtements....
- P.F. C'est vrai Sylvie, qu'il risque d'y avoir de....
- A. Alors Gilles, vous dites qu'il faudrait être naïf pour faire ça?
- P.H. Oui, pas mal.
- A. Isabelle... vous êtes jeune, comment vous réagissez à ça?
- P.F. Encore plus... je suis toujours avertie avant de partir en voyage, mes parents m'avertissent: n'apporte rien... Je me fais avertir... surtout qu'on est jeune, on est une bonne cible ...
- A. Si vous vous liez d'amitié avec quelqu'un là-bas?
- P.F. Non.
- A. Il n'y a pas de danger... Aimé...
- P.H. Je serais prudent moi aussi parce que... faut voir les choses... je veux éviter les troubles alors... ce serait exceptionnel je pense...
- A. Daniel...
- P.H. Non, moi c'est sûr que quand je voyage, si je rencontre des gens, je n'accepte rien de personne...
- A. Même si c'est quelqu'un avec qui vous vous liez d'amitié pendant quelques jours?
- P.H. Non... Des objets... non, de l'argent oui... mais pas des objets...
- A. Lucie... Denis... comment vous réagissez?
- P.F. Bien moi, ma première idée... c'est qu'il faudrait être naïf de l'apporter si quelqu'un te le donne... mais le contexte où vous dites: Tu te lies d'amitié avec quelqu'un, ça peut arriver qu'il te donne un beau présent, mais s'il te le donne à toi... tu l'emmène pas à personne... J'ai comme l'impression... Si tu te fais donner quelque chose ça se peut que tu l'accepte, mais pas pour le donner à quelqu'un d'autre... Ça fait que dans ce contexte là, probablement